



**Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus**

**München, 19.12.2025**

**Baustellen für die Verkehrswende nutzen II – Radweg unter der Eisenbahnbrücke Rosenheimer Straße**

**Antrag**

Die Stadtverwaltung wird beauftragt im Anschluss an die aktuelle Baustelle sofort und dauerhaft bis zum Umbau der Eisenbahnüberführung stadtauswärts einen separaten Radweg einzurichten.

**Begründung:**

Stadteinwärts wurde die letzten Wochen bereits eine separate Führung für den Radverkehr umgesetzt. Die aktuelle Baustelle stadtauswärts zeigt, dass der Autoverkehr dort trotz der Verengung verträglich abgewickelt werden und der Bus ebenfalls ohne Probleme die Haltestelle am Kustermannpark anfahren kann. Sinnvoll erscheint ein kurzer Verflechtungsbereich der zwei Fahrspuren stadtauswärts hinter der Orleansstraße. Ab dann soll der neue separate Radweg beginnen.

**Fraktion Die Grünen/Rosa Liste/Volt**

Initiative:

Christian Smolka  
Florian Schönemann  
Gudrun Lux  
Paul Bickelbacher  
Mona Fuchs  
Sofie Langmeier  
Anja Berger  
Gunda Krauss  
Felix Sroll  
Mitglieder des Stadtrates